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校 長 寺岡 伸義

運動会、お世話になりました 前期終業式・後期始業式
今年度は、新型コロナウイス感染拡大予防のため、 新型コロナウイルス感染リスクレベル４の中

また、熱中症予防のため、５月から１０月へ時期を変 で、これまで多くの集会を中止にしてきました。
更し、半日の実施にいたしました。幸い、天候にも恵 しかし、前期終業式と後期始業式については、
まれ、児童の頑張る姿を皆様に見ていただくことがで 一緒に行う形態で実施しました。
きたと思っています。また、保護者の皆様のご協力の まず、８４日間の前期登校日の反省を一緒に
おかげで、正午前には片づけまで終えることができま 行いました。次に、後期の行事を紹介し、勉強
した。誠にありがとうございました。 でも、運動でも、生活でも活躍できる場面がた
今年度は、ソーシャルディスタンスに配慮し、しか くさんあることを伝えました。きっと活躍して

も全体練習の時間を大幅に短縮しておりました。しか くれると思いますし、活躍の場を保障のために
し、練習中、本当に児童が頑張ってくれました。特に、 工夫していきたいと思っています。
６年生はリーダー性を発揮し、下級生を引っ張てくれ
ました。想像以上のがんばりに感謝するばかりです。
まさに「児童がつくり上げた運動会」でした。

○応援団結団式
１３日に、ソーシャル
ディスタンスに配慮
して、白組は体育館
で、赤組は運動場で
行いました。この時
点で、応援団員の
練習は、例年より進
んでいました。

○表現
例年、上・下３学年で
の発表でした。しか 臨時休校期間が長かったため、今年度は、野
し、体育館での練習 菜の苗植えは職員で行い、収穫を児童にしても
の際に、ソーシャル らっていました。しかし、知識不足のため、１
ディスタンスが確保で 回目の収穫後、次に何を植えようかと悩んでい
きないため、２学年ず ました。ちょうどそのとき、JA 婦人部の方々
つの発表にしました。 から、野菜の苗植えしませんかというありがた

いお話をいただきました。
○児童用テント そこで、４年生とひまわり２組と JA 婦人部
児童席の間隔を1.5ｍ程 の方々で、野菜の苗植えや種まきをしてもらい
取るために、昨年度より ました。そして、毎日水やりをしながら、大切
も３張テントを増やし、８ に育ててくれています。命の大切さや育てるこ
張り立てました。また、応 との難しさを学ぶよい機会になっています。
援の際にマスクを着用さ
せるために、椅子の後ろ
に、荷物用の袋を下げる
ようにしました。

○開閉会式
密を避けるために、児
童の間隔を広く取りま
した。また、マスクを着
用させることにしまし
た。

大浜小だより

野菜の苗植え


